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Mesdames Messieurs chers amis, 

L’Assemblée Générale de notre district est un moment important durant lequel nous avons plaisir à 

partager et échanger sur le bilan d’une saison, et préparer les actions à mener pour la saison suivante. 

Mais cette année 2020  est pour moi tragique et très mouvementée. 

En effet le départ très rapide de Daniel, notre président nous a tous touchés, très touchés. Un homme 

qui a su maintenir notre district dans les  turbulences qui nous ont secoués durant ce mandat, je n’y 

reviendrai pas, mais aujourd’hui je suis très affecté par sa disparition. Vous et nous lui avons rendu 

hommage ces derniers jours. 

Ensuite la saison sportive a été interrompue 2019/2020 dans le courant du mois de Mars  avec le 

COVID 19 qui s’est prolongé,  avec des protocoles pas toujours évidents à mettre en place encore 

aujourd’hui 

Enfin nous sommes dans une année élective puisque vous êtes amenés à élire un nouveau comité de 

direction. 

Comme chaque année, nous avons un rapport moral à vous livrer, constitué entre autre des rapports 

d’activités de chaque commission, dont vous avez pris connaissance sur le site et dans foot47.  Nous 

mesurons le travail accompli par nos élus et cooptés que je voudrais remercier. 

.Je tiens aussi,  à remercier l’ensemble des dirigeants de clubs que j’ai côtoyés durant toutes ces années 

ainsi que tous les membres des différents comités directeurs et bureaux avec qui j’ai partagé beaucoup 

de notre temps. 

Je ne pourrai pas oublier l’équipe administrative, Magali Boyer et Magali Gimenez que j’ai vu débuter 

dans notre district tout comme Alain Delpech notre CTR et notre petit dernier, le CTD Benoit 

Martinaud. 

Je profite de cette tribune pour remercier l’ensemble de la famille du football avec laquelle j’ai partagé les 

bons et mauvais moments, vous remercier de la confiance que vous m’avez accordée. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

COMMISSION D’APPEL 

 

Saison tronquée par l’arrêt des compétitions suite au Covid 19 et au confinement décrété par l’Etat depuis 

le 13 Mars dernier.  

 

Seulement  7  dossiers, 6 disciplinaires et 1 administratif  soumis à notre commission. 

Suite à l’appel de clubs, tous étudiés avec rigueur et objectivité après avoir entendu les parties prenantes 

que nous remercions de leur présence et d’avoir facilité les débats. 

Malheureusement encore trop d’absences non justifiées par certificat, y compris quelques arbitres (très 

peu) qui  nuisent au débat contradictoire et à la véracité des faits incriminés.  

   

Nous ne saurions encore une fois  mettre en garde toutes personnes sur les dérives  concernant Facebook 

et autres réseaux sociaux qui peuvent les engager disciplinairement  voire juridiquement, soyez donc très 

vigilants dans ce domaine.  

  

Il me parait opportun de rappeler à tous que lors d’exclusion de joueur, entraineur ou dirigeant, il convient 

d’envoyer dans les 48 H un rapport circonstancié à la commission de discipline  ou demander à être 

entendu, cela ne coûte rien mais peut être bénéfique. 

 

Je voudrai encore une fois adresser un grand merci à nos deux Magali secrétaires pour la constitution des 

dossiers, les convocations, le suivi administratif, en parfaite réactivité et compétence  

 

Merci aussi aux membres de la commission pour leur implication dans chaque dossier et la pertinence de 

leurs analyses lors des délibérés.   

Le Président 

Henri JAUBERT   

 

 

 

COMMISSION DES ARBITRES 

 

Saison particulière, mais malgré tout, nous avons pu mener à bien notre mission dans la première période 

du Championnat, comme : 

- l’examen des candidats arbitres district. 

- leur accompagnement et observations.  

7 arbitres seront écussonnés en début de saison prochaine. 

Les autres n’ayant pas eu le nombre d’accompagnements et d’observations a cause l’arrêt prématuré de 

Championnats resteront stagiaires une saison de plus. 

Nous avons 8 candidats de moins par rapport à l’année passée. Il est important que les clubs fassent la 

promotion de l’arbitrage pour le recrutement, féminin et masculin, au sein de leurs clubs. 

Un grand merci au secrétariat du district, à tous les observateurs et aux membres de la CDA, pour leur 

sérieux. 

Nous allons présenter au mois d’octobre, 4 candidats, 3 seniors et 1 jeune pour le concours d’arbitres 

Ligue. 

Le Président  

 Eric BELLANDI 



 

 

 

 

COMMISSION COMMUNICATION 

 

La Commission a, comme chaque saison, mené des actions comme la réalisation de l’annuaire, la 

recherche de partenaires… 

La communication auprès des clubs a continué pendant la période de confinement en relayant toutes les 

informations de l’Etat, de la Fédération et de la LFNA. 

Le Président 

 Nicolas CHARTON 

 

 

COMMISSION DES COMPETITIONS 

 

 

Pôle Compétition Séniors : 

 

Longtemps perturbées et retardées par l’intempérie automnale, puis hivernale, les compétitions 

du District, se sont définitivement interrompues dès la mi-mars suite à la pandémie actuelle. 

La commission a dû établir les classements définitifs de chaque poule, sur la base d’un quotient résultant 

du nombre de points engrangés sur le total des rencontres disputées par chaque équipe. 

Pour les descentes, seul le dernier de chaque poule a été rétrogradé en division inférieure. 

 

Pour cette saison tronquée, le fait le plus marquant aura été le forfait général d’une équipe de D1 après 

cinq matchs de championnat. 

 

Lors du contrôle des feuilles de match, quelques joueurs ont été pris en infraction (ne pouvaient pas 

participer à la rencontre car suspendus) par manque de vigilance de leur club. 

 

Voilà pour cette saison qui restera dans les annales de notre commission, en espérant que la suivante se 

déroulera tout à fait normalement 

 

                Le Président 

               José ROMERO 

 

 

Pôle Compétitions Féminines : 

La commission féminine félicite les clubs qui se sont engagés dans la féminisation. 

Avec l’aide de Benoit Martinaud et Alain Delpech nous avons pu organiser la journée porte ouverte qui 

s’est déroulée à Tonneins. Tout le long de l’année nous avons organisé des détections chez les U14 – 

U17. Nous avons mis en place également un tournoi en salle au mois d’octobre avec l’association Octobre 

Rose qui s’est déroulé à la salle de Castelculier. 

La commission féminine, la commission des jeunes, et le CTD DAP ont organisé des plateaux féminins, 

pour faire évoluer le foot féminin dans le département. 

Malgré une saison compliquée (intempérie, covid-19) les équipes étaient présentes. 

La commission féminine, la commission des jeunes et les techniciens, nous voulons vraiment continuer à 

faire évoluer la féminisation dans le foot, à moyen terme pouvoir donner la possibilité à toutes les jeunes 

filles le souhaitant de jouer au football. 

C’est dans cette perspective que la LFNA, à travers le plan de développement régional de féminisation, 

réorganise le football animation et le championnat féminin des U10 aux U17. 

Nous mettrons tout en œuvre pour la réussite de la féminisation dans notre département et souhaitons que 

tous les clubs nous suivent dans ce nouveau championnat.  

 

 



 

La Présidente 

Aurélie TOUSSAINT 

 

 

Pôle Compétitions Jeunes : 

 

Après un début de saison plutôt bien engagé avec les journées d’accueil des U6 à U11 , le reste de la 

saison a été fortement perturbé tout d’abord par de nombreux reports de matchs dus aux conditions 

climatiques particulièrement défavorables en cette fin d’année 2019. Malgré tout,  le verdict de la 

première phase livrait les équipes qualifiées pour les montées en ligue. Hélas la pandémie de Covid 19 est 

venue stopper toutes les compétitions laissant ainsi un palmarès vierge de tout vainqueur.  

 

U6/7 et U8/9 : responsable Isabelle Kroft  

Peu de plateaux ont pu se dérouler normalement étant donné les circonstances.  

U10/11 : responsable Raphaël Moll et Nicolas Maccalli  

De nombreux plateaux annulés ou amputés pour les mêmes raisons. Annulation des challenges 

départemental et Ransinan.  

U12-13 : responsable Jean-Pierre Semeillon  

Nous félicitons toutes les équipes pour leur participation aux divers championnats honneur district, 

district, festival U13 et coupes. 

Dans l'ensemble la saison s’est  bien déroulée mise à part deux incidents. 

U13 Honneur district :  

FC Marmande 1 et l'EBBE 1 terminant respectivement 1er et 2eme de la phase 2 du championnat honneur 

district, les deux équipes ont évoluée en ligue à partir du mois de janvier. 

Suite à la parution du PV du Comité Exécutif de la Fédération de Football (COMEX) du 11 mai dernier, 

concernant les nouvelles dispositions prises sur la montée en Ligue des jeunes en fin de saison , le SUA 1 

terminant 3eme de la phase 2 du championnat honneur district accède en U14 R2 pour la saison 2020-

2021. Une place supplémentaire ayant été offerte par la Ligue, c’est le club de Saint Livrade qui accède. 

U13 District 

La phase 2 étant stoppée à la journée 2 aucun classement n'a été effectué. 

Cette saison a été créée la coupe espoir ainsi que le challenge jonglerie, les deux compétitions sont 

renouvelées la saison prochaine. 

U14-15 et U16-17 : responsable Alain Marcq  

Début de saison difficile à démarrer notamment dû aux difficultés que rencontrent les clubs pour 

récupérer les licences.  

Durant la saison les intempéries ne nous ont pas épargné nous obligeant à de nombreux reports de 

rencontres et la fin de saison a seulement vu 3 matchs se disputer en raison du Covid.  

 

Monte en U15 R2 première partie du championnat Penne Saint Sylvestre  

Monte en U16 R2 deuxième partie L’EBBE  

Monte en U17 R2 première partie GJ Laroque Laugnac  

Monte en U18 2ème partie  Villeneuve sur Lot ( après refus d’autres clubs)  

 

 

Le Président 

Alain COESTIER 

 

 

 

COMMISSION DES DELEGUES 

 

Cette nouvelle saison a débuté le 7 Septembre  avec le stage de rentrée obligatoire, l’accueil de deux 

candidats retenus par la commission pour y participer. 

 



Notre commission a couvert au 1 Mars, 289 rencontres, en priorité la D3, mais aussi la D4, les coupes et 

quelques matchs ciblés en D2  et D 1, certains demandés par la commission des compétitions, 

disciplinaires et litiges.   

 

 Quelques délégués ont été accompagnés (formation continue) cette saison, dont les deux candidats, mais 

suite à l’arrêt des compétitions et au confinement nous n’avons pas été en mesure d’accompagner au 

moins une fois chaque délégué pour évaluation.   

   

Une  demi -saison plutôt calme, peu de débordements constatés sur et en dehors des  terrains   l’esprit 

sportif et compétiteur a prévalu dans l’ensemble, gagnants ou pas, dans le respect de tous les acteurs 

d’une rencontre et des règlements.  

 

Je tiens au nom de tous mes collègues à remercier les clubs, dirigeants(es) pour leur accueil et 

collaboration bien souvent efficace, un salut très amical à Jean Luc Defossez qui nous quitte pour raisons 

familiales vers d’autres horizons.   

 

Je voudrais pour terminer remercier nos deux Magali pour leur patience, disponibilité et compétences, 

Henri Augey pour la gestion des désignations souvent compliquées, ainsi que tout le coté administratif de 

la commission, tous les délégués pour leur implication dans la mission au service des clubs, même si tout 

n’est pas parfait.  

 

L’intersaison étant courte pour pas mal de dirigeants(es) dans vos clubs, bonnes vacances malgré vos 

obligations  à toutes et tous, au plaisir de vous retrouver courant  Septembre 

 

 

 

 

 Le Président 

Henri JAUBERT   

 

 

COMMISSION DE DISCIPLINE 

 

Tout d’abord je tiens à remercier les membres de la commission pour leur dévouement, sérieux et 

patience, il n’est pas possible de faire de comparaison d’une année sur l’autre, toutefois on peut noter qu’à 

l’arrêt des compétitions les sanctions disciplinaires étaient en tout point de vue en baisse par rapport à la 

même période de la saison passée.  

 

      Le Président 

Antoine MARTINEZ 

 

 

 

COMMISSION DES LITIGES 

 

La Commission des Litiges a traité 3 dossiers cette saison.  

 

La Présidente 

Magalie ANDRIEUX 

 

 

COMMISSION MEDICALE 

 

Il a été effectué 1 visite médicale à chacune des sections sportives de Miramont et de Nérac 

Vérification de tous les bilans médicaux des arbitres de District. 

 



 

         Le Président 

         Docteur Pascal SEVERAC 

 

 

 

 

COMMISSION DU STATUT DE L’ARBITRAGE 

 

La commission a pour mission : 

- De statuer sur le rattachement des arbitres à un club, y compris sur celui des arbitres ayant changé 

de club ou de statut. 

- De vérifier si les arbitres ont satisfait aux obligations leur permettant de couvrir leur club. 

- D’apprécier la situation des clubs au regard du statut fédéral de l’arbitrage. 

La commission s’est réunie à trois reprises.  

Suite à la situation particulière cette saison liée au Covid 19, la Commission a appliqué les directives 

Fédérales. 

Je remercie l’ensemble des membres de la commission pour  leur participation, leur implication et leurs 

avis judicieux. 

Le Président  

Jacky LARROY 

 

 

 

 

COMMISSION TECHNIQUE 

 

I- La formation des cadres : 

 

CFF1 : du 09 au 12 mars au Temple sur Lot 

CFF2 : janvier et février à Aiguillon  

Module U9 : novembre à Agen 

Module U11 : novembre à Tonneins 

Certifications : à Boé Villeneuve et Marmande 

 

Les recyclages ou formation continue : 

 

Application de l’article 78 des règlements sportifs du District de football en ce qui concerne : Les 

Responsables Techniques Jeunes participation des responsables techniques des jeunes à une action 

: 8 octobre à Tonneins  

 

II- Les détections et les sélections : 

Préparation de la Sélection des jeunes :  

 

 

U 15 : 
Stage 23 au 25 octobre à Miramont 

Interdistrict 24-25 octobre à Artigues 

U14 : 
Stage 21-22 octobre à Miramont 



Stage 24-26 février à Agen 

U13 :   
Détection sur trois secteurs géographiques : 27 novembre à Marmande – 04 décembre à 

Villeneuve sur Lot - 29 janvier à Boé 

Stage : 24-26 février à Agen 

Match 24/47 le 07 mars à Bergerac 

 

Féminines :  

U15F 

Détection le 09 octobre à Marmande 

Stage le 16 octobre à Tonneins 

Interdistrict 21-22 octobre à Artigues 

 

U14F 

Perfectionnement dans les clubs : 10 dates réalisées 

 

U13F 

Détection le 08 janvier à Fourques sur Garonne 

Stage U13F U14F : 05 – 06 mars à Agen 

 

U13F 

Détection le 08 janvier à Fourques sur Garonnes 

Stage  U13F U14F : 05 – 06 mars à Agen 

 

III – Le Football et les études : 

  

La Section Sportive Football de Miramont de Guyenne : 

32 élèves étaient inscrits en classes de 5ème 4ème et 3ème  au collège Didier LAMOULIE 

Ils ont participé à 3 entraînements par semaine 

Un suivi médical a été assuré docteurs Dubroca et Severac  

  Encadrement technique : Frédéric Azevedo, responsable -  Antoine Noel et Clément Combaud 

 

  La section féminine a été ouverte à la rentrée de septembre, 16 jeunes filles ont suivi 3 

entrainements par semaine sous l’autorité de Julien Bordenave et de Remy Landes, professuers 

d’EPS du collège. 

 

  Le Comité de direction a décidé, au mois d’avril, à l’unanimité de se retirer totalement de la 

section sportive de Miramont de Guyenne. La Section de Miramont ne sera donc plus une 

structure départementale mais une structure locale Val de Guyenne et Marmande étant les clubs 

support à compter de la rentrée 2020 / 2021. 

  

 Autres sections 

 Une nouvelle section sportive s’ouvrira à Fumel à la rentrée 2020 / 2021 avec Penne d’Agenais 

comme club support 

 La classe à horaire aménagés du collège Chaumié changera d’orientation, reprise par le SUA 

football qui en devient le club support. 

 

 Dans un souci d’équité et de neutralité, ces trois sections locales étant soutenues par des clubs qui 

peuvent légitimement les utiliser pour recruter des jeunes, et pour des raisons économiques, le 

District de Football approuve ces initiatives locales sans pouvoir les soutenir matériellement et en 

ressources humaines. 

 La seule section départementale qui reste est la section 2nd cycle de Nérac à laquelle participe 

activement le District. 

 

 La Section Sportive Football de Nérac :  

32 élèves étaient inscrits en classe de seconde, première et  terminale au lycée George SAND de 



Nérac 

Ils ont participé à trois entrainements  par semaine ; 

Le suivi médical est assuré par le docteur Bordes   

Encadrement technique : Cyril Fillot - Jean-François Labourdette – Alain Lorenzelli  

 

38 élèves ont été recrutés pour l’année 2020 / 2021avec une nouveauté : l’ouverture de la section 

aux lycées professionnels Jacques De Romas et Armand Fallieres 

 

Opération « Foot à l’école » 

Inscription de 13 écoles publiques et privées du département (22 classes). Participation réelle de 8 

écoles en raison de la fin de saison prématurée. 4 rassemblements de fin de saison étaient prévus. 

Opération « Quinzaine du Foot » 

Les collèges Chaumié d’Agen et Didier Lamoulie de Miramont-de-Guyenne s’étaient inscrits à 

cette opération, et devaient organiser deux rassemblements des écoles primaires. 

 

Participation au développement du Football Féminin :  

Journée d’accueil féminine 5 octobre à Tonneins : environ 40 filles présentes 

Participation à l’organisation des plateaux féminins U8/U10F 

IV – Les réunions de la Commission Technique : 
Deux réunions cette saison, les membres de la Commission ont participés à de multiples actions 

(encadrement de stage – détection – tournois…) 

 

 

 

Le Président  

Jean François LABOURDETTE 

 

 

 

 

 

COMMISSION DES TERRAINS 

 

La Commission Départementale des Terrains et Equipements du district de Lot et Garonne a effectué tout 

au long de la saison 2019/2020 le contrôle des installations et des éclairages pour classement, 

confirmation ou suivi décennal. 

 

Plus près de vous, la Commission vous aide à évoluer sur des installations conformes et réglementaires. 

Elle vous apporte aussi tout son concours dans la constitution des dossiers de demande de subvention. 

 

Le Fonds d’Aide au Football Amateur est une contribution annuelle de la F.F.F. qui vise à accompagner 

exclusivement le développement et la structuration du football amateur. 

Le porteur du projet doit être, soit un club, soit une collectivité en collaboration avec un club support. 

 

Les aides s’inscrivent dans une démarche de projet club visant à pérenniser les infrastructures d’accueil 

des footballeurs. 

 

Au titre de la saison 2019/2020 le FAFA a financé différents types de projets dans notre district: 

- 1 création  d’un terrain de grand jeu éclairé en gazon synthétique. 

- 1 création d’un terrain de grand jeu en pelouse naturelle. 

- 1 création d’un BEACH SOCCER. 

- 1 création d’un terrain de Football à 8 

- 4 sécurisations d’installation contribuant à un classement fédéral. (Clôture de protection de l’aire de jeu, 

banc de touche, pare ballon)  

 

Je remercie l’ensemble des membres de la commission ainsi que les clubs, les municipalités et le 



secrétariat du district pour leur implication.          

              

              

                  Le Président 

                    Philippe LACOMBE 

 

 

 

Conclusion  

 

Si vous me le permettez, je voudrais terminer sur les valeurs, tout simplement l’ADN du football c’est : 

Le plaisir, le partage, le respect, l’engagement et la solidarité. 

 

 

Le secrétaire général 

 

Jacky LARROY 

  


